

ニコキッチンパントリーを開催しました

12/25(月)クリスマスの夜開催した nico キッチン、200 食のふるまい予定でしたが、267 名の方にご来場いただきました。

ご家族、お友だち同士、お一人の方など様々な方にお寄りいただき、短い時間でしたが、子どもからおとなまで、ひと時のクリスマス気分を味わって頂けたなら幸いです。

中津市社会福祉協議会のこのイベントはいろんな方々のご協力で成り立っています。

これまでフードバンク nico に食品をご寄付いただいた皆様。

温かいご飯を、今年も炊いて頂いた富士産業様。

美味しい珈琲を入れていただいた男塾の方々・・・などなど。

また、11 月に行なった「みんなのふくしまつり」で出店した「焼きそば店」の売上金を活用し、ミニケーキを購入し、ご来場いただいた方々に配らせていただきました。

最後の方は足りずにケーキをお渡しできなかった方もいました。申し訳ありませんでした。

寒い季節ですが、温かい気持ちが広がるきっかけになるよう、今後も皆様のご協力をよろしくお願い致します。

寄せられたアンケートのコメントより・・・

「家族も帰宅時間がバラバラなので普段はテレビを見ながら会話もなく食事をしていますが、今日みたいにみんなで向かい合って食事すること、会話することは大切なことだと思います」

「皆さん、いろんな方たちと楽しまれ、通路やイルミネーションに惹かれ、魔法にかかったみたいなワクワクした気分に親の私もなりました」

「いつも母子家庭でご飯を食べていますが、今日は賑やかに食べることができました」

「レトルトカレー・スープ・コーヒー・ケーキ、みんな美味しくて驚きました」 等々

